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          Тема выпускной квалификационной работы: «Расширение электрической части АЭС энергоблоками с реакторными установками ВВЭР-1200». Работа посвящена разработке проекта электрической части Тяньваньской АЭС, расположенной в провинции Цзянсу Китайской народной республики. В эксплуатации находятся 6 энергоблоков с реакторами ВВЭР-1000 и осуществляется сооружение дополнительно двух энергоблоков с реакторами ВВЭР-1200. Задачи, которые решались в ходе работы над диссертацией: Исследование структуры установленной мощности электростанций в Китае и сравнительное описание типов применяемых ядерных реакторов. Анализ схемы выдачи мощности и разработка проекта электрической части АЭС в связи с ее расширением. Изучение схемы электроснабжения и состава механизмов собственных нужд новых энергоблоков с реакторами ВВЭР-1200. В ходе проектирования разработана главная схема электрических соединений АЭС с учетом параметров электрооборудования, находящегося в эксплуатации, и характеристик новых энергоблоков. Изучена методика и выполнен расчет токов трехфазного короткого замыкания для проектируемой схемы, выбраны и проверены по термической и электродинамической стойкости КРУЭ ELK-14 и ELK-3 для напряжений 220 и 500 кВ, ЭГРУ HECS-100 и HEC-7 для цепей генераторов, шкафы К-105 с вакуумными выключателя типа HD4/GT для КРУ 10 кВ собственных нужд. При выборе проводников отдано предпочтение кабелям с изоляцией из сшитого полиэтилена (ПвПу) и токопроводам типа ТЭКНП. Дополнительно в работе представлена схема электроснабжения нагрузок собственных нужд, состав и распределение механизмов между секциями.
        

        
          Topic of the final qualifying work: "Expansion of the electrical part of the NPP with power units with reactor units VVER-1200". The work is devoted to the development of a project for the electrical part of the Tianwan NPP,  located in the Jiangsu province of the People's Republic of China. 6 power units with VVER-1000 reactors are in operation and two additional power units with VVER-1200 reactors are under construction.Tasks that were solved during the work on the dissertation: Study of the installed capacity structure of power plants in China and a comparative description of the types of nuclear reactors used. Analysis of the power distribution scheme and development of a project for the electrical part of the NPP in connection with its expansion. Study of the power supply scheme and the composition of the mechanisms for auxiliary needs of new power units with VVER-1200 reactors. In the course of designing, the main NPP electrical connection diagram was developed taking into account the parameters of the electrical equipment in operation and the characteristics of new power units. The technique was studied and the calculation of the three-phase short circuit currents for the designed circuit was performed, the ELK-14 and ELK-3 switchgear for voltages of 220 and 500 kV, the HECS-100 and HEC-7 EGRU for generator circuits, K cabinets were selected and tested for thermal and electrodynamic resistance. -105 with HD4/GT type vacuum circuit breaker for 10 kV auxiliaries switchgear. When choosing conductors, preference was given to cables with insulation made of cross-linked polyethylene (PvPu) and conductors of the TEKNP type. Additionally, the work presents a diagram of the power supply of auxiliary loads, the composition and distribution of mechanisms between sections.
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